

Meine Wesenheit trägt den Namen Franz von Assisi. Danke dass du meine Schwingung wahrgenommen hast. Danke dass wir schreiben. Die Natur ist im Aufbruch und der Frühling hält Einzug. Alles wird grün und bunt und frei von der Winterkälte. Die Natur lehrt die Menschen, dass alles im Rhythmus der göttlichen Schwingung abläuft. Die Natur lässt sich nicht beirren, alles geht oder lebt nach der inneren Uhr. So ist es im Rad der Gezeiten und alles ergibt Sinn, auch wenn kleine Abweichungen und Verschiebungen oftmals den Weg erschweren. All das sollte sich jeder Mensch zu Herzen nehmen und sich aneignen. Alles geht seinen Weg, manchmal leicht und beschwingt, manchmal traurig, belastend und schwer. Und doch hat der Mensch in seiner Eigenständigkeit vieles in der Hand um das Leben gut und frei zu gestalten, bis zu einer gewissen Grenze, die vorgegeben ist von Gottes Größe und Weisheit.

In eurer momentanen Lage hat Gott nicht das Sagen, denn all diese Widrigkeiten kommen von Menschen Hand. Und in diesen Händen liegt das Schicksal verschiedener Landeszone, wie alles beendet werden soll. Diese Machenschaften bestimmen weiterhin das Geschehen. Das Denken dieser Grossmächte ist im Denkmuster abgespeichert und niemand bietet die Hand zum Frieden, nur darum, da es um das Image und um Milliardenbeträge geht. Nur dafür muss das Volk in den Krieg gehen, nicht für das eigene Wohl, nein, nur um den Handel der Grossen zu bekämpfen, gewinnen und verlieren. Trauer und Tränen pflastern diesen Weg der Weltgeschichte. Alles ufer aus, es gibt keine vernünftigen Gespräche und Verhandlungen, da die Liebe und der Respekt und die Ehrfurcht vor dem, allem Leben fehlt.

Die Spirale der Gewalt dreht sich weiter, jeder Politiker, egal von welchem Land, will sich ein Denkmal setzen in den Geschichtsbüchern des Geschehens. Betet für den Frieden und bildet Inseln der Liebe und des Miteinander. Geniesst die täglichen Schönheiten, seid zufrieden und Dankbarkeit trägt nach Aussen. Bindet die Schwachen mit ein in Gespräche und Achtsamkeit und seid hilfsbereit.

Die Natur erwacht und strahlt in Stärke ihrer Kraft. Nehmt dies auch auf in eure Herzen, damit nach Aussen gestrahlt werden kann und Kreise der Positivität gezogen werden können. Das wollte ich dir heute sagen, dir und allen, die diese Zeilen lesen werden. Die Liebe macht weit und stark und die Liebe richtet den Blickwinkel auf das Wahre, das lebensbestimmend ist und euch stärkt, den Körper Geist und die Seele. Danke dass ich schreiben durfte.

Der österliche Segen öffne eure Augen und Herzen. Danke für die lieben Wünsche. Franz von Assisi.
Francesco für dich. Danke.